

Centrient Pharmaceuticals se une al centro de innovación de Almirall en Barcelona

- **Este acuerdo representa un paso estratégico en innovación para Centrient. Catalizará la expansión y diversificación de su cartera de productos al tiempo que impulsará el desarrollo de procesos de fabricación sostenibles y eficientes para su estimada gama de productos**
- **Almirall refuerza su objetivo de transformar su centro de I+D ubicado en Sant Feliu de Llobregat en un centro único de innovación colaborativa**

BARCELONA, España, y RIJSWIJK, Países Bajos. 10 de octubre de 2023 – Almirall S.A. (BME: ALM), compañía biofarmacéutica global centrada en dermatología médica, ha anunciado hoy un acuerdo con **Centrient Pharmaceuticals ('Centrient')**, compañía pionera global en productos farmacéuticos biosintéticos sostenibles, incluyendo antibióticos, estatinas de nueva generación y antifúngicos, para **abrir su nuevo laboratorio de innovación dedicado en el centro de I+D de Almirall**. El nuevo laboratorio de innovación de Centrient empezará a funcionar en el primer trimestre de 2024.

Este acuerdo se basa en el compromiso de Almirall de transformar su centro de I+D de Sant Feliu de Llobregat en un entorno de colaboración dinámico. El centro sirve de núcleo donde investigadores de empresas biotecnológicas, startups, universidades y otras instituciones científicas pueden colaborar, fomentando un entorno ideal para la innovación. A través de esta asociación con Centrient, [tras un acuerdo anterior con ZeClinics a principios de este año](#), Almirall refuerza su misión de crear una plataforma donde el conocimiento y la ciencia se cruzan.

La creación de un laboratorio de innovación en las instalaciones de I+D de Almirall es un hito estratégico para Centrient. Posiciona a Centrient para construir una cartera más diversificada e innovadora, un elemento fundamental de la hoja de ruta estratégica de la empresa de cara a 2030. Además, Centrient busca aprovechar su destreza en la fabricación y su perspicacia en el desarrollo de procesos, emergiendo como un actor crucial dentro de un paradigma de innovación abierta. Esta transformación acelerará la evolución de Centrient de fabricante a socio innovador en los mercados a los que sirve.

Situado en Barcelona, el laboratorio proporcionará un eje central para la innovación de productos y procesos de Centrient, complementando y aprovechando sus actuales capacidades de investigación y desarrollo en todo el mundo. Las principales áreas de interés del laboratorio abarcan la experiencia de Centrient en biotecnología, incluida la conservación de cepas, el desarrollo de cepas y enzimas, la microbiología industrial, la fermentación a escala de laboratorio y el procesamiento y la aplicación de enzimas.

Rex Clements, CEO de Centrient Pharmaceuticals, ha manifestado su entusiasmo: *"El nuevo laboratorio de innovación es un salto estratégico estimulante para Centrient Pharmaceuticals. Nos permitirá consolidar nuestra posición de líder tecnológico, generar valor duradero para nuestros accionistas y asegurar una posición más competitiva en el mercado. Aprovechando nuestras capacidades actuales en innovación de productos y procesos, estamos preparados para cultivar una cartera de productos más amplia y diversa, basada en prácticas de fabricación innovadoras y sostenibles. Nuestra aspiración es seguir impulsando una transformación positiva en el sector sanitario y en la sociedad en general, ampliando nuestro impacto para llegar a más pacientes en todo el mundo."*

Jorge Gil-Martínez, Chief Scientific Officer de Centrient Pharmaceuticals, ha declarado: *"Esta colaboración representa un gran paso en nuestro camino hacia un modelo de Innovación Abierta, donde nuestro objetivo es crear sinergias con socios estratégicos para acelerar nuestra misión: habilitar procesos innovadores de vanguardia para nuestros productos y una cartera diversificada."*

Karl Ziegelbauer, Ph.D., Chief Scientific Officer de Almirall, ha añadido: *"Este acuerdo para acoger el laboratorio de innovación de Centrient en nuestro centro de I+D subraya el compromiso de Almirall de fomentar un entorno de colaboración para la innovación de vanguardia. En Almirall, siempre hemos priorizado la innovación, y esta colaboración es un paso más en nuestra misión de apoyar proyectos de investigación para empresas biotecnológicas, start-ups, universidades, etc."*

Trabajando juntos para catalizar la innovación abierta

Compartir un espacio científico creativo abrirá oportunidades de innovación abierta entre las empresas y futuros socios. Trabajar en estrecha proximidad permitirá a los colaboradores de Centrient y Almirall compartir conocimientos y experiencia como parte de una comunidad de innovadores muy unida.

El objetivo de Almirall es crear un centro de innovación farmacéutica en el que las distintas empresas puedan ejecutar sus estrategias de innovación. De este modo se creará el entorno ideal para la innovación, en el que las compañías conectarán los puntos complementando las capacidades y la experiencia de las demás.

Sobre Almirall

Almirall es una compañía biofarmacéutica global enfocada en dermatología médica. Colaboramos con científicos y profesionales de la salud para abordar las necesidades del paciente a través de la ciencia con el fin de mejorar sus vidas. Nuestro propósito guía nuestro trabajo: "Transform the patients' world by helping them realize their hopes and dreams for a healthy life". Invertimos en productos de dermatología médica diferenciados y pioneros para llevar nuestras soluciones innovadoras a los pacientes que lo necesitan.

La compañía, fundada en 1944 y con sede en Barcelona, cotiza en la Bolsa de Valores de España (teletipo: ALM). A lo largo de sus 79 años de historia, Almirall ha mantenido un fuerte compromiso con las necesidades de los pacientes. Almirall tiene presencia directa en 21 países y acuerdos estratégicos en más de 70, y cuenta con aproximadamente 1.800 empleados. Los ingresos totales en 2022 fueron de 878,5 millones de euros.

Para más información, por favor visite www.almirall.es

Sobre Centrient

Centrient Pharmaceuticals es la compañía líder a nivel mundial en antibióticos enzimáticos sostenibles, estatinas de nueva generación y antifúngicos. Es una empresa farmacéutica con un propósito claro: mejorar vidas mediante la fabricación innovadora y sostenible de medicamentos, salvando anualmente la vida de millones de personas en todo el mundo.

En cuanto a su cartera, producen y venden productos intermedios e ingredientes farmacéuticos activos (API), así como formas farmacéuticas acabadas (FDF). Su tecnología enzimática patentada PureActives®, líder mundial, garantiza un proceso de producción inigualable y respetuoso con el medio ambiente para sus productos de alta calidad. Impulsados por su Propósito y Sostenibilidad a través de su visión ESG, el objetivo de la compañía es crear valor para Centrient y sus grupos de interés. Centrient es miembro de la Junta Directiva de la Alianza de la Industria AMR y un defensor desde hace mucho tiempo de la responsabilidad de la industria en la fabricación.

Fundada hace 150 años como "Nederlandsche Gist- en Spiritusfabriek", la compañía fue conocida como Gist Brocades y, más recientemente, como DSM Sinochem Pharmaceuticals. Con sede en Rotterdam (Países Bajos), disponen de instalaciones de producción y oficinas de ventas en China, India, Países Bajos, España, Estados Unidos y México. Centrient Pharmaceuticals es propiedad de Bain Capital Private Equity, una de las principales firmas de inversión privada a nivel mundial.

Para más información, por favor visite centrient.com

Contacto con medios:

Tinkle
Laura Blázquez
lblazquez@tinkle.es
Tlf.: (+34) 600 430 581

Contacto relaciones con el inversor

Almirall
Pablo Divasson del Fraile
pablo.divasson@almirall.com
Tlf.: (+34) 93 291 3087

Contacto Comunicación Corporativa:

Almirall
Mar Ramírez
mar.ramirez@almirall.com
Tlf.: (+34) 659 614 173

Contacto Comunicación Centrient:

Centrient
Neil Moorhouse
Director Global Communications and ESG
Country President, Netherlands
neil.moorhouse@centrient.com
Tlf.: +31(0)6 83171297

Aviso Legal

Este documento incluye solo información resumida y no pretende ser exhaustivo. Los hechos, las cifras y las opiniones contenidas en este documento, además de las históricas, son "declaraciones prospectivas". Estas declaraciones se basan en la información actualmente disponible y en las mejores estimaciones y suposiciones que la Compañía considera razonables. Estas declaraciones involucran riesgos e incertidumbres más allá del control de la Compañía. Por lo tanto, los resultados reales pueden diferir materialmente de los declarados por dichas declaraciones prospectivas. La Compañía renuncia expresamente a cualquier obligación de revisar o actualizar cualquier declaración a futuro, metas o estimaciones contenidas en este documento para reflejar cualquier cambio en los supuestos, eventos o circunstancias en que se basan dichas declaraciones a futuro, a menos que así lo exija la ley aplicable.